11・157ッシュに抗議を!

辺野古新基地建設を断念せよ!

普天間基地を即時閉鎖せよ!

11月15~16日、ブッシュ米大統領が来日します。16日には、京都迎賓館で日米首脳会談が行われる予定です。

今、日本政府と米国政府は、在日米軍再編の協議を続けています。米軍の世界規模での戦力再編に合わせて、米軍と自衛隊の一体化を進め、共同した軍事作戦を行なうことを目的にしたものです。

この協議の最大の焦点となっているのは、普天間基地の代替基地建設です。日米政府が強行しようとした名護新基地建設は、辺野古での座り込みと海上阻止行動によって、今日まで阻止し続けてきています。 辺野古現地での闘いが、沖縄全体の闘いとなり、さらに、全国各地からの支援、カンパが取り組まれています。 この闘いが、基地建設をぎりぎりのところで阻止してきたのです。

防衛庁、外務省は現地の阻止行動で追い込まれ、「2+2」の「中間報告」は、遅れに遅れています。沖縄の声に対して耳をそむけた密室の協議で、さらなる基地のたらい回しなど、許してはなりません。新基地建設と引き替えでない普天間基地の無条件返還を実現させましょう。

ブッシュ来日—日米首脳会談で、自衛隊や日本全国が米軍の世界戦略に取り込まれようとしています。 戦後60年経っても、なお米軍の思いのままにされている状態を続けていいものでしょうか。軍事基地は いらない、安保はいらない、という私たちの当然の要求を、沖縄現地の闘いと結びながら、ブッシュに突き つけていきましょう。

ブッシュに抗議を! 日米両政府に抗議を!

11月15日、だれもが、自分の抗議文をもって、米大使館に抗議にいこう!

米大使館抗議行動

B時: 11月15日(火)午後6時30分

場所:アメリカ合衆国大使館(最寄り駅/地下鉄銀座線・虎ノ門)

呼びかけ:辺野古への海上基地建設・ボーリング調査を許さない実行委員会

(http://www.jca.apc.org./HHK/NoNewBases/NNBJ.html)

連絡先:沖縄・一坪反戦地主会 関東ブロック(090-3910-4140)

市民のひろば(03-5275-5989)